



平成22年4月3日、開学式後(池袋)にて



↑山近義幸理事長代行より挨拶

1期生の卒業式を終え、2期生たちが入学いたしました。起業を志す者、進路が決め切れなかった者、休学して通う者、事情は様々です。沖縄から青森まで全国から集いました。今年は、就職氷河期であるため、本学に150名以上の学生が大学説明会や見学に来ましたが、自ら決断できた者は、わずか26名です。

1期生たちの影響を受け、2期生たちも気合は十分です。彼らの成長を温かく見守って下さい。宜しくお願いいたします。



↑中條高德学長より講和。学びの心を学ぶ



←左から3人目までが、早くに入学を決めた男たちです。琉球大学、大阪・プロボクサー学生、名古屋の龍馬。ちなみに顔は吉田松陰先生にそっくり。そして女性が1名入学しました！



←インターネットからの思いがけない出会いが多かったこともあります。就活をしていなかった学生や、内定が出たけれども将来に自信が持てない学生が門を叩きました。



←社会人2期生も入学。(一番左)今年はこの需要が高そうです。1期生の小林君は、自分の夢と志を叶えるため、学芸員の資格を取りながら、日本ベンチャー大學大学院(初)に進学しました。

